
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 116/2017 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, o porque não foi feito os reparos de 

recapeamento e pintura na ponte “PEDRO ABRUCÉS” sobre o Rio Jaguari, que 

liga o centro ao Bairro Nova Jaguariúna.   

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Por ser um ponto turístico do município e a ligação de um bairro ao 

centro e demais logradouros, solicito que faça os reparos necessários com urgência.  

Gabinete do Vereador A.R.T., 25 de Maio 2017. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 06 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de junho de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 

 


